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ブログも更新中！

2018年度 ・換地設計
・仮換地案説明会
・仮換地指定

2019年度 ・立木等調査/除却等
・工事着手

2020～24年度
・工事施工/保留地処分
・工事完了

2025年度 ・換地処分
・換地清算金徴収/交付
・組合解散

出典：地権者配布「区画整理だより」より

すべては、より良いまちづくりの為に！

11/１

　　　　　　　　　　　　　5/3（木）～5/28（月）に実施！

今年は累計1,130頭！

「こんな色で、こんな風に光るんだ！」驚きの声、続々。

ヒメボタル観察会　20時半～21時半

参加者の感想

日に日に暑さも増してきて、夏はもうすぐそこ！木 も々ぐんぐんと葉を茂らせています。
そんな春と夏の間は、ヒメボタルたちの季節。今年も、フヨフヨと飛び交うその姿を観測しました。
また、会の総会では、今後の活動についても議論を交わしました。

私たちのまちは、こんなまち

まちづくりは、今

ここ数年、同じ条件で観測していますが、年によって
多少の違いが。以下、今年の特徴です。

養殖ではなく天然モノなだけに、その日の気温や天気、風などにも影響されるヒメボタル。
36名が参加した観察会当日も、そこかしこに！というわけにはいきませんでしたが、飛び交う
姿や、道端で光る姿を見ることができました。

○初めて見て感激しました。小さな命が放つ光は、思っていた以上に明るく力強く輝いて
　いました。もっとたくさんの人が実際に見に来てくれたら、自然を、大切な命を守って
　いかなきゃと感じるはずです。
○車がひっきりなしに走っている所の片隅に健気に生きているヒメボタルに出会えて、ほっと
　しました。そんな一時を過ごせて嬉しかったです。ホタルのことをほとんど知らなかったので
　観察前の会員の方の説明、とても良かったです。

・今年は気温が例年より高く、早めに発光し始めた。
・去年より減少したものの、例年並み（昨年1,527頭
　一昨年1,003頭）。
・冬に土を掘った畑では、発光数が極端に減少した。
・竹林では多く見られた。
・今年は天上の草原で多く観測できた。

2012年5月に発足した「横根平子のまちづくりを考える会」も早7年目。
流れた月日の長さに愕然としつつ、会計報告や会則を検討し、会の活動をメンバー同士で振り返ります。
その時々で必要なことは何か、必死で考え、行動し、まちの皆さんや多くの方に情報を届けるべく発信してきました。
私たちの呼びかけや催しに賛同してくださった方々に感謝しつつ、これからも活動してまいります。
そう、何よりも、私たちの住む横根平子のまちの為に。今後もよろしくお願いいたします。

昨年度、大府横根平子土地区画整理組合は「街区確定測量」や
「地区内外分筆測量」「ボーリング調査」等を行いました。

ここでは、気になる今後に
ついて大まかにお伝えします。
皆さんも、事業がどう進められ、
まちがどう変わるのか、地権者
の方も周辺にお住まいの方も
イメージしてみてください。

ヒメボタル
調査
2018

5/18
（金）

5/26
（土）

2017年度の活動ダイジェスト！

観察会参加者の方が撮影してくれました。
合成加工で約10分間撮った横根平子のヒメボタルです。

（撮影：中 昭二さん）
※モノクロよりもHP掲載のカラー版のがキレイです！

ぜひチェックを！

7周年総会開催

大府横根平子土地区画整理事業～これからの流れ～

自然観察会と青空カフェ

地域防災研修センター外観です。
液状化現象、活断層について伺いました。

観測報告と共に、クイズや
ミニワークショップも開催。

初の観察会は参加者31名！好天に恵まれ、お散歩日和！ 寒さの中でも子どもたち元気、元気！

愛工大地域防災研修センター
正木先生訪問

ヒメボタル観察会

アローブにて、多くの方にご参加いただきました。

5月14日
11月23日

5月19日

11月14日
7月16日

ヒメボタル調査報告会

計画図（案）
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